
Niederschrift über die 2. Vorstandssitzung

der Sportfreunde Höhr-Grenzhausen, Abteilung Tennis

am Montag, 05.02.2024, 19.00 Uhr

im Gasthof zum Schützenhof „bei Pino“

Beginn:  19:00 Ende: 21:00

Teilnehmer: Gert Bay, Jules Ehrhardt, Bernhard Freundt, Holger Lenz, Waldemar Mai, Martin 
Mink, Thilo Rajah

Abwesend: Matthias Hofmann, Marco Weißer

Einladung am Tag, 01.02.2024, per E-Mail durch den Vorsitzenden, Bernd Freundt.

Es wird sich darauf verständigt, dass nur ein Ergebnisprotokoll als Niederschrift erstellt wird.

Tagesordnung:

1. Protokoll vom 29.12.23 (alle)
- Anmerkungen

Ergebnisse aus der Sitzung
Keine Anmerkungen zum Protokoll vom 29.12.2023.

2. Sponsoren Bandenwerbung / sonstige Sponsoren (AG Matthias)
- Entwurf für „neuen“ Sponsorenvertrag
- Stand generell
- welche Möglichkeiten/Maßnahmen weiterer Sponsorengewinnung

Ergebnisse aus der Sitzung
Die Sponsorenaquise der Arbeitsgruppe „Sponsorenwerbung/Mitgliederwerbung“ funktioniert 
nicht so recht und gestaltet sich schwierig. Mit dem Restaurant Di Vino und der Firma Dieckmann 
konnten zwei neue Sponsoren für die Bandenwerbung gewonnen werden. Aktuell laufen noch 
Gespräche mit einem weiteren eventuellen Sponsorenpartner.
Es wird die Fassung eines neuen Sponsorenvertrages eingesetzt.

3. Mitglieder (alle)
- Stand
- passive Mitgliedschaft?
- welche Möglichkeiten/Maßnahmen für Mitgliedergewinnung



Ergebnisse aus der Sitzung
Der Mitgliederstand hat sich momentan stabilisiert. 
Eine passive Mitgliedschaft gibt es bisher sowohl im Hauptverein als auch in der Abteilung nicht; 
eine solche wird auch nicht eingeführt.
Selbst in den vorhergehenden Jahren konnten in Zusammenarbeit mit base und einem 
Vereinstrainer so gut wie keine Kinder/Jugendliche für die Abteilung gewonnen werden. Man hofft 
mit einem ausführlich ausgearbeiteten Trainingskonzept und Angeboten in der Saison Mitglieder, 
vor allem Kinder/Jugendliche/Familien, gewinnen zu können.

4. Bericht Sportwart (Holger)

Ergebnisse aus der Sitzung
Die Bestandserhebung in TORP ist weitestgehend von Holger Lenz abgeschlossen. Es steht noch die 
Erfassung von „Platzwart“ und „Schriftführer“ aus.
Bis zur nächsten Vorstandssitzung 

 soll ein schriftliches Konzept für Training in der Sommersaison vorliegen,
 sollen die Trainingszeiten der Mannschaften festgelegt sein.  

5. Anlage (Gert, Waldemar)
- Frühjahrsinstandsetzung (Angebot Dieckmann)
- Stand Gerätschaften (siehe Protokoll vom 29.12.23)
- Defibrillator (Anbringung wo?)

Ergebnisse aus der Sitzung
Eine Frühjahrsinstandsetzung erfolgt voraussichtlich in der 13./14. KW von der Fa. Dieckmann. Gert 
Bay wird dies Herrn Dieckmann mitteilen und den Auftrag vergeben. 
Als Arbeitseinsatz wurden die Samstage 16.03.24 und 23.03.24 09:30 festgelegt, Veröffentlichung 
auf der Homepage. Eine Benachrichtigung an die Mitglieder wird jetzt und  als Erinnerung ca. 2 
Wochen vor dem ersten Termin erfolgen. 
Die Akku-Heckenschere hat Gert Bay schärfen lassen. 
Für den Laubsauger hat Gert Bay mit der Firma NextGarden Höhr-Grenzhausen gesprochen. Diese 
wollen für eine Überprüfung 29 Euro. Jules Ehrhardt wird klären, wie die Möglichkeiten einer 
Reparatur bei der Firma Veith in Bendorf sind.
Der Bewegungsmelder wird von der Firma Michels Elektrotechnik in Stand gesetzt.
Um die Beregungsanlage wird sich Waldemar Mai kümmern. Vor bzw. nach der 
Frühjahrsinstandsetzung sollten die einzelnen Beregner geprüft und gesäubert werden (Akku-
Sauger). 
Der Defibrillator wird in der Umkleidekabine Herren seinen Platz finden.

6. Abteilungsordnung (alle)
- Entwurf liegt vor. 

Ergebnisse aus der Sitzung
Der Entwurf wurde besprochen. Eine Abteilungsordnung wird eingeführt. 



7. Verschiedenes (alle)
- Bewirtung Sommersaison (kurzer Meinungsaustausch)

Ergebnisse aus der Sitzung
Bewirtung
Holger Lenz klärt bis zum 19.02.2024 mit den Mannschaftsführern, ob eine Bewirtung bei den 
Medenspielen und dem Training gewünscht wird. Danach gibt es ein Gespräch innerhalb einiger 
Vorstandsmitglieder. 
Schaukasten Platz 1
Gert Bay äußert, dass dieser eventuell repariert werden könnte. Dies wird geprüft.
Baumschnitt hinter Platz 1-4, 2 Bäume hinter Platz 6
Für diese Aktivität zusammen mit Marco Kamp am Samstag 10.02.24 08:00-12:00 haben sich G. Bay,
J. Ehrhardt, B. Freundt, W. Mai und M. Mink als Unterstützer bereit erklärt. 
Finanzplan
B. Freundt bittet Jules Ehrhardt um Zustellung des monatlichen Finanzplanes.

Nächste Vorstandssitzung am Montag, 11.03.2024 19:00, Ort wird noch bekanntgegeben.

Höhr-Grenzhausen, den 09.02.2024

(Bernd Freundt) (Bernd Freundt)

Abteilungsleiter Schriftführer


